



Акт о соответствии предприятия
Act of depot conformity
№ 007/2022

Настоящим удостоверяется, что
This is certify that

ООО «РокоНорд»
188508, Россия, Ленинградская обл., Ломоносовский р-н, Волхонское шоссе, дом 4, литер А, помещение 3.
Rokonord Ltd.
Volhonskoe freeway 4, lit A, office 3, Lomonosovsky area, Leningrad region, Russia, 188508

признается АО «Бюро Веритас Русь» как предприятие, производящее следующие работы:
is recognized by JSC Bureau Veritas Rus as depot for carrying out the following jobs:

- подготовка и испытания универсальных контейнеров и контейнеров-цистерн при периодических освидетельствованиях в объеме 2.5 и 5 лет на специализированном участке терминала ООО «РокоНорд» по адресу Россия, Ленинградская обл., Ломоносовский р-н, Волхонское шоссе, дом 4, литер А, помещение 3.
- preparation and testing of containers and tank-containers during 2.5 and 5 year periodical certification on specialized territory of Rokonord Ltd, Volhonskoe freeway 4, lit A, office 3, Lomonosovsky area, Leningrad region, Russia, 188508.

на основании выполненных проверок согласно проверочных листов (Приложения 1,2,3 к настоящему Акту, являющиеся его неотъемлемой частью).
based on check lists results (Annexes 1,2,3 to this Act, integral parts of Act).

Настоящий Акт действителен до 31.12.2023
This Act is valid until

Настоящий Акт теряет силу в случае изменения условий проведения терминалом подготовки и испытаний универсальных контейнеров и контейнеров-цистерн и/или несоответствия национальным и международным требованиям.
This Act becomes invalid in case of containers and tank-containers preparation and certification conditions changes by depot or/and incompliance with national or international requirements.

Дата выдачи 30.12.2021
Date of issue

АО «Бюро Веритас Русь»
JSC Bureau Veritas Rus

(подпись/signature)

Черных Г.А. / Chernykh G.

